



『読者の声お返事コーナー』

このコーナーは、本市広報誌である「広報ひおき」内の読者の声に協力していただいた方へのお返事ページです。広報誌に掲載させていただいたお便りから、残念ながら誌面のスペース上の関係で掲載することができなかつたお便りまで。協力していただいた感謝の気持ちを込めて、隣でキャラクターがお返事書かせていただいております。今後とも本市広報誌「広報ひおき」をよろしくお願ひ致します!!



12月号のお題 ～先月のお題は『今年の思い出話』でした～

3月には箱根芦ノ湖駅伝コースを車内から見て、狭くて坂道なんだなと思う。スカイツリー、月島お茶を飲みながら新幹線に大喜びする孫たちと楽しい3日間でした。

5月には、南東北ツアーに友達と参加しました。福島、山形、宮城の一部、八重の桜で有名な会津城、飯盛山、世界遺産の中尊寺金色堂、日本三景の一つ松島。3.11の被災跡は見ることはなかつたです。蔵王温泉、鳴子温泉で郷土食を食べました。

9月は民児協で東出雲民児協の方々と研修会で勉強もしました。出雲大社のすばらしさ、岡山の後樂園、足立美術館の日本一庭園も見学。宍道湖のしじみ汁もいただきました。一度行ってみたいと思っていた観光地に行けて、本当にいい一年でした。

(ソソッカシおばさんさん 日吉町 60代女性)

12月17日、市の企画された「こころの健康づくり」講演会に参加しました。

講師(久留米大学精神科教授、内村医師)の最初の「今日は良眠の話だから眠ってけっこう、どうぞ…」との言葉に爆笑。皆さん、眠るどころか先生の話に釘付けでした。私自身も一句一語聞き漏らさない、大変有意義なご講演でした。

また、最後に先生のコメントで「すばらしい行政の取り組み」との高い評価があり、私共がかねてから思っていた事とプロの見方が一致し、市民の一人としてうれしい気分になりました。

さらに、スタッフの一生懸命な後ろ姿に魅せられて、参加者の多くは寒い日に心温かな気分です。私もそのうちの一人。私の心もポカポカでした。感謝。

(心・生き生き男さん 東市来町 60代男性)



お便りありがとうございます!今年一年、本当にさまざまな所にお出掛けになられたんですね!!すてきな一年になられたようでとても羨ましいです。私も国内で一か所ずつと行きたい所がありまして、担当のご主人に連れて行ってとおねだり中です笑。ぜひ今年も良いお年をお過ごしください!!

お便りありがとうございます!担当課にお渡しさせていただいたところ、とっても喜んでいらっしゃいました。このようなお便りを頂きましてこちらこそありがとうございます!!私もすてきなお便りが頂けるような広報活動をどんどん頑張っていけたらと思います!!



回答して
いただきました
皆様

『広報・情報化アンケート』へのご協力ありがとうございました!!

広報ひおき12月号でもお知らせさせていただきました「広報・情報化アンケート」。12月27日をもって回答締切日となりました。

2000人の郵送させていただきました方々、そしてインターネットから回答していただきました方々、本当にご協力ありがとうございました。年末年始のお忙しい時にも関わらず、たくさんのお返事をいただくことができました。現在集計中です

が、時には楽しみ、時には反省しながら読ませていただいております。

広報についてのアンケート結果などは、来年度広報誌にてお知らせさせていただきたいと思っております。今後とも市を広報誌をよろしくお願ひ致します。

皆さまご協力いただきまして
本当にありがとうございました!!

